

# Helfer noch besser ausgestattet



**SCHWABACH.** Die Retter des Schwabacher Roten Kreuzes sind dank der Unterstützung aus der Bevölkerung künftig noch ein bisschen besser ausgestattet. Bei der Frühjahrssammlung der Hilfsorganisation wurden von den Bürgern aus Schwabach und Umgebung 761,24 Euro gespendet. Die ehrenamtlichen Helfer der Bereitschaft und der Wasserwacht hatten an die Haushalte Spendenbriefe verteilt, um ihre jeweilige Ausrüstung um wichtige Dinge ergänzen zu können. Die Bereitschaft konnte somit einen Kohlenstoffmonoxid-Melder anschaffen. Das Gas ist für die Retter eine lautlose und tödliche Gefahr. Das Gerät tragen die Retter bei sich, um durch einen lauten Alarm-Ton bei ausgetretenem CO gewarnt zu werden. Die Wasserwacht nutzte ihren Teil der Spende, um sich einen weiteren Rettungsrucksack anzuschaffen. Immer öfter werden die Mitglieder der Wasserwacht auch zu Helfer-vor-Ort-Einsätzen alarmiert, um den Rettungsdienst zu unterstützen. Alle Mitglieder der Wasserwacht sind nicht nur als Rettungsschwimmer, sondern auch als Sanitäter ausgebildet. Auf dem Bild von links Christine Thoma, stellvertretende Bereitschaftsleiterin, Rene Loos, Gerätewart, und Christian Urban, technischer Leiter der Wasserwacht Schwabach.